

VIII ANIVERSARIO DEL FALLECIMIENTO DE ROSA CRESPO

Mañana día 12 de enero de 2018, **se cumple el VIII aniversario del fallecimiento de la subinspectora de Policía Nacional, Rosa Crespo**, ocurrido durante el seísmo que asoló Haití en 2010.



Rosa, **trabajaba desde 2008 en la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas (MINUSTAH)** en Haití, formando parte de un destacamento, junto a otros cuarenta policías y guardias civiles españoles.

Su carácter emprendedor la llevó a embarcarse en el reto personal de servir a un país desfavorecido como es Haití. Durante su estancia, Rosa, logró crear dos entidades de ayuda humanitaria en la asolada capital, para ayudar a

quienes más lo necesitaban, bautizando a una de ellas como "LOS GUAPOS", esto es, los **GUARDIAS** y **POLICÍAS Solidarios**".

El Sindicato Unificado de Policía, del que era afiliada, instauró en su honor el "**Premio a los Valores Humanos, Rosa Crespo**", un galardón que entrega la ONG Policía Solidaria a quienes han destacado por su comportamiento, haciéndose acreedores de los valores que ella desarrolló durante toda su vida.



Una año más, ponemos de manifiesto su **vocación altruista**, su **profesionalidad** y su **actitud positiva ante la vida**, haciendo lo que más le gustaba: **ayudar a los demás**.

Queremos reconocer la labor de quienes actúan, al igual que lo hacía ella, sin recibir nada a cambio, impulsados solo por la generosidad hacia los demás, siendo un ejemplo de superación y optimismo.

"Rosa, siempre en nuestro recuerdo"

Madrid, 11 de enero de 2018.

ONG Policía Solidaria. Comisión Ejecutiva Nacional